

# BAB I PENDAHULUAN

## 1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Mahasiswa pasti akan berkarir di dunia industri setelah berhasil dan dinyatakan lulus dalam menyelesaikan masa studinya di perguruan tinggi. Menunjukkan etika profesionalisme adalah suatu kewajiban yang perlu diperhatikan dalam memasuki dunia industri. Terdapat berbagai faktor yang dapat menghambat kesuksesan seseorang dalam meniti karier, seperti kurangnya pengalaman langsung dalam praktik ilmu pengetahuan yang didapatkan selama masa studi. Terkadang, hal ini dapat menyulitkan seorang mahasiswa untuk memenuhi standar yang dibutuhkan oleh industri saat ini, yang dimana persaingannya semakin ketat.

Oleh sebab itu, mahasiswa perlu mendapatkan pembelajaran dan pengetahuan lebih dalam agar dapat menerapkan ilmu yang diperoleh secara sepenuhnya saat berkontribusi di dunia industri. Salah satu program unggul yang didukung oleh Universitas Pembangunan Jaya yakni program Merdeka Belajar Kampus Merdeka yang biasanya diikuti oleh mahasiswa semester 5 - 7. Program MBKM diselenggarakan oleh KEMENRISTEK DIKTI pada tahun 2020 yang berhasil memberikan pengaruh besar dalam membentuk individu mahasiswa supaya memiliki pengalaman di dunia industri.

Dengan adanya program MBKM mahasiswa dapat merealisasikan ilmunya baik hard skill maupun *soft skill* yang telah didapatkan selama masa studi. MBKM memiliki ketetapan, yakni dapat konversi 18-20 SKS adalah salah satu tujuan dari KEMENRISTEK DIKTI dalam memberikan fasilitas kepada mahasiswa untuk fokus memperdalam ilmu pengetahuan dan pengalaman dalam dunia industri sesuai bidangnya. Kegiatan MBKM juga sebagai satu langkah lebih maju yang diberikan kepada mahasiswa dalam melakukan eksplorasi lebih tentang dunia industri selama menjalankan masa studi. Selama mengikuti kegiatan MBKM mahasiswa diminta untuk mengikuti peraturan yang ditetapkan oleh perusahaan untuk meningkatkan sikap profesional, MBKM dapat dilakukan selama minimal 6 bulan atau setara 400 jam, dengan jam kerja yakni 8 jam per-hari.

Selain manfaat bagi mahasiswa, program MBKM juga memberikan kontribusi yang berharga bagi program studi di universitas. Melalui program ini, universitas dapat melakukan kerja sama pada perusahaan-perusahaan terkait, yang dapat digunakan untuk saling memenuhi. Hal ini membantu program studi agar tetap relevan dengan kebutuhan industri yang terus berkembang. Selain itu, MBKM juga memberikan kesempatan bagi program studi untuk meningkatkan kualitas lulusan mereka dengan memastikan bahwa mereka siap menghadapi tantangan di dunia kerja.

## **1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi**

Berdasarkan latar belakang kerja profesi yang tertulis sebelumnya, maka maksud dan tujuan kerja profesi di antaranya sebagai berikut :

### **1.2.1 Maksud Kerja Profesi**

Adapun maksud dari kerja profesi antara lain:

- 1) Menyempurnakan keahlian mahasiswa dalam mengembangkan solusi yang sesuai dengan kebutuhan dan kriteria industri, sehingga lebih berkompeten di dunia industri.
- 2) Membentuk individu yang mampu bersaing dengan sukses dalam industri yang sangat kompetitif.
- 3) Menerapkan konsep pengetahuan yang diperoleh selama menempuh masa studi di perguruan tinggi agar siap menghadapi tantangan di dunia industri.

### **1.2.2 Tujuan Kerja Profesi**

Adapun tujuan dari kerja profesi antara lain:

- 1) Melahirkan sumber daya manusia yang sesuai dengan persyaratan instansi terkait dan relevan dengan bidang yang dipilih.
- 2) Untuk mengembangkan keterampilan adaptasi, sikap profesional, dan kesadaran terhadap perubahan dalam lingkungan kerja.
- 3) Untuk memperoleh pengalaman praktis di dunia industri yang sesuai dengan praktik-praktik yang telah diajarkan selama kuliah.

### 1.3 Tempat Kerja Profesi

Tempat melaksanakan kegiatan Merdeka Belajar Kampus Merdeka skema magang di Head Office PT. Matahari Putra Prima Tbk. yang terletak di Jl. Sultan Falatehan, Lippo Karawaci Utara, Tangerang, Banten. Pemilihan tempat dilakukan berdasarkan pencarian pada sebuah aplikasi penyedia lowongan kerja yang sedang menyediakan posisi programmer pada departemen HRD. Tujuan memilih tempat tersebut untuk melatih kemampuan dan jati diri dalam dunia kerja serta menerapkan pengetahuan yang diperoleh selama masa studi di Universitas Pembangunan Jaya.

### 1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Kegiatan Merdeka Belajar Kampus Merdeka dimulai dengan melakukan pekerjaan dalam sebuah aplikasi, kemudian mencantumkan *curriculum vitae* yang dilanjutkan pada proses seleksi calon kandidat peserta MBKM, lalu terdapat proses wawancara dengan *Human Resource* dan *Talent Acquisition* secara daring. Setelah mendapatkan konfirmasi bahwa praktikan diberi kesempatan untuk MBKM pada perusahaan, praktikan segera melengkapi seluruh persyaratan dokumen yang dibutuhkan untuk mengikuti kegiatan MBKM yang sudah ditetapkan Universitas Pembangunan Jaya.

Setelah kelengkapan administrasi dan sesi wawancara, praktikan melaksanakan kegiatan MBKM pada tanggal 12 Juni 2022 - 12 Desember 2022 atau selama 6 bulan dengan operasional perusahaan, yaitu Senin sampai Jumat pukul 08.30 hingga 17.30 WIB.

Tabel 1.1 Jadwal Kegiatan Merdeka Belajar Kampus Merdeka

Kegiatan	WAKTU KEGIATAN (Dalam Minggu)																											
	Juni				Juli				Agustus				September				Oktober				November				Desember			
	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4
Melengkapi Administasi	■	■													■	■												
Sesi Wawancara	■																											
Pelaksanaan MBKM		■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■
Pembuatan Laporan													■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■

Tabel 1.2 Jadwal Kegiatan Merdeka Belajar Kampus Merdeka

Kegiatan Pengembangan Aplikasi	Jun	Jul	Agust	Sept	Okt	Nov	Des
Website MPP-Recruitment	■	■				■	
Docker & Liferay		■	■	■			
Portal HRIS		■	■	■			
Logbook Ritra				■	■	■	
ScoreCard					■	■	■

Aktivitas pada tabel 1.2 di atas sudah mencakup proses desain, pembuatan alur, dan diskusi dengan mentor. *Website MPP-Recruitment* adalah aplikasi yang digunakan untuk proses seleksi daring, *Docker* dipelajari untuk membuat *web server* berupa *Nginx*, kemudian pembuatan portal menggunakan *Liferay* dengan menerapkan bahasa pemrograman *Java*, selanjutnya Portal HRIS dibentuk untuk menampung seluruh informasi yang terdapat pada perusahaan sehingga mempermudah departemen lain dalam mencari informasi terkini, *logbook ritra* sebagai *website* untuk siswa yang magang pada toko supaya dapat mengisi aktifitas sehari-hari dan dapat di validasi oleh mentor, *scorecard* untuk melakukan pendataan KPI Individual selama setahun berdasarkan target, bobot, dan *result*.